

# TUNNELBAHN DURCH DAS WARSCHENECK



Die Skigebiete Höss und Wurzeralm, die zur Schröcksnadel-Gruppe gehören, sollen miteinander verbunden werden. Ein bereits vor vier Jahren vorgestelltes Projekt einer Überquerung des Warschenecks mit einer Gondelbahn wurde nicht weiter verfolgt. Für eine Machbarkeitsstudie wird eine

4,5 Kilometer lange Tunnelbahn befürwortet, die vom Loigistal in Vorderstoder oberhalb des Schafferteiches bis zum Frauenkar verlaufen soll. Von Vorderstoder sind zusätzlich ein Winkellift und neue Pisten geplant, um dadurch eine Verbindung auf die Höss zu schaffen.

